

南阿蘇村商工会

令和3年度 第17回通常総会の開催

5月27日にホテルグリーンピア南阿蘇にて、令和3年度第17回南阿蘇村商工会通常総会が開催されました。

本総会には会員61人に出席いただき、コロナウイルス感染が拡大している状況に鑑み、ご来賓の案内を見合わせての開催となりました。本年度も、総会前に県商工会連合会による従業員表彰がおこなわれ、感謝状の贈呈がおこなされました。

その後、古澤博之氏が議長に就き議事に入り、提出議案が全て原案通り承認・決定されました。

また、任期満了に伴う役員改選では新会長に丸野健一郎氏が就任しました。

新しい役員は以下のとおりです。

会長 丸野健一郎〈有丸野石油店〉
副会長 今村 英士〈平成サービスカンパニー〉
高宮 幸生〈健康食品のたかみや〉



新会長の丸野健一郎氏

南阿蘇 **消費**者相談室から Vol.99

お問い合わせ

南阿蘇消費者相談室 Tel(67) 2244

相談日 火曜・木曜日 午前10時～午後3時 南阿蘇村役場総務課

高森町消費者相談室 Tel(62) 1111

相談日 月曜・水曜・金曜日 午前9時～午後4時

今年度に入ってから現在のところ南阿蘇村の相談件数は2件ですが、連携している高森町では、すでに11件の相談が入っています。そのうち、相談室がお休みの月・水・金に高森町に相談された南阿蘇村の人が2人おられました。年々、両方の相談室が利用できることが周知されてきました。毎日、どちらかの相談室が開いていますので、心配事があるときは、どうぞお気軽にお話しくださいね。

さて、先日、自宅の固定電話にこんな電話がありました。

事業者 「ご自宅に不要な靴はありませんか？ 1足から買い取らせてもらいます。」

私 「何で履き古した靴を買い取るんですか？ 値段がつくのですか？」

事業者 「はい、草履以外なら何でも買い取ります。靴底のゴムを粉碎して再生資源にしています。皆さん、お昼ご飯1回分くらいのお金になったと喜んでいただいている。」

私 「どこからかけていますか？ そう言って、貴金属狙いなんでしょう？」

事業者 「私は福岡の会社からかけていますが、今日お近くを回っていますので、すぐに繋ぐ事ができます。いえいえ、自宅には上がりませんし、強引に売ってもらうような事はしません。」

私 「本当ですかね。まあ、今は、捨てる靴はないので必要ありません。電話を切ります。」

いやいや、絶対に靴以外の何かを狙っていますね。もっと値段がつく物を！

だって考えてもみてください。福岡からわざわざ、履き古した靴だけを買い取りに来ませんよ。恐らく必ず、貴金属の話が出るはずです。そこで、つい私たちの良心（優しい心）が動くのです。「汚なか靴だけ持っていくのも気の毒かね。何か他にないとか。」

ありそうでしょう？

きっぱり断る自信のない人は、こういった事業者を家に呼ぶのは要注意です。

皆さん、どうぞ、お気をつけください！

